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12. Zuteilung der Jugendlichen im schulischen Übergang Sek I/Sek II 
 2021/14; Protokoll: mko 

Julia Kirchmayr-Gosteli (Grüne) beantragt die Diskussion. 

://: Dem Antrag wird stillschweigend stattgegeben. 

Julia Kirchmayr-Gosteli (Grüne) dankt der Verwaltung für die sorgfältige und ausführliche Be-

antwortung ihrer Interpellation. Der Paradigmenwechsel führte zu weniger Schülerinnen und Schü-
lern im Brückenangebot, dem sogenannten 10. Schuljahr, weil die Direktanschlüsse nun besser 
funktionieren. Heisst das, dass dementsprechend signifikant mehr Lehrstellen besetzt werden 
konnten? Oder haben mehr Lernende direkt in weiterführende Schulen gewechselt? 

Regierungsrätin Monica Gschwind (FDP) sagt, dass es in der Tat mehr Direktanschlüsse gege-

ben habe und mehr Lehrstellen besetzt werden konnten, obwohl die Situation in der Pandemie 
schwierig war. Es lässt sich nicht feststellen, dass es in den weiterführenden Schulen mehr Schü-
lerinnen und Schüler gibt. 

://: Die Interpellation ist erledigt. 
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